



Mensa-Neubau: Abbrucharbeiten haben gestern begonnen

Zweiter Schritt für den Neubau einer Mensa an der Grund- und Mittelschule am Karl-Weigl-Platz in Feldkirchen-Westerham: Aus dem Altbau mit der Fahrradhalle der Hausmeisterwohnung ist die Trafostation schon ausgebaut und verlegt worden (wir berichteten). Gestern wurde mit dem schwierigen und aufwendigen Abbruch begonnen. Vor allem die

Entsorgung des beim damaligen Bau in den 70er-Jahren verwendeten und teils kontaminierten Materials ist mit großem Aufwand und hohen Kosten verbunden. Bauleiter Andreas Dietl und Andreas Hanrieder von der Bauverwaltung der Gemeinde sind genau dahinter, dass es mit diesem Zwei-Millionen-Euro-Projekt zügig vorangeht.